

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)
Envoyé : Le 23 mars 2020 à 18 h 20
À : Harris, Emily (SPAC/PSPC)
Cc. : Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
Objet : Lignes de presse : Initiative du gouvernement de l'Ontario

Je m'en occupe.

De : Harris, Emily (SPAC/PSPC)
Envoyé : Le 23 mars 2020 à 18 h 07
À : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca>
Cc : Roy, Cecely (SPAC/PSPC) <cecely.roy@canada.ca>
Objet : Lignes de presse : Initiative du gouvernement de l'Ontario

Je suis à l'aise avec cela. Tristan, êtes-vous en mesure de faire part du message à la Santé et à Kelly?

Envoyé de mon iPhone

Le 23 mars 2020, à 5 h 05, Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca> a écrit :

Emily et moi en avons parlé. Nous devrions tous parler quand les médias ne vous pressent pas, Cecely. J'ai apporté les changements ci-dessous. J'ai aussi examiné certains messages sur la santé et je me demande maintenant s'il ne serait pas préférable de remplacer ces deux lignes de presse par les lignes 2 et 3 de la série principale :

Vos ordres de gouvernement, à tous les niveaux, collaborent pour évaluer les lacunes potentielles, déterminer les éléments prioritaires et garantir l'approvisionnement des produits requis.

Nous prenons toutes les mesures nécessaires pour obtenir l'équipement nécessaire en temps réel, en collaboration directe avec toutes les provinces et tous les territoires, et avec l'industrie, afin de trouver des fournisseurs qui répondent à nos besoins communs.

De : Harris, Emily (SPAC/PSPC)
Envoyé : Le 23 mars 2020 à 14 h 13
À : / <cecely.roy@canada.ca>
Cc : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca>
Objet : Lignes de presse : Initiative du gouvernement de l'Ontario

Pouvons-nous parler de cela après notre appel avec les Communications?

Envoyé de mon iPhone

Le 23 mars 2020, à 13 h 46, Roy Cecely (SPAC/PSPC) <cecely.roy@canada.ca> a écrit :

Ma question est de savoir si elle est en fait complémentaire. Je ne pense pas que l'on puisse dire cela sans le savoir.

Tout le reste a bien sûr un sens, à part la partie concernant les provinces qui répondent à leurs propres besoins, car cela va à l'encontre de ce que nous avons dit jusqu'à maintenant. Cela étant dit, si c'est la voie que nous devons suivre au niveau politique, alors c'est ainsi.

Cecely Roy
343-549-7293

Le 23 mars 2020, à 13 h 34, Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca> a écrit :

Voici une ébauche de l'initiative d'approvisionnement et de réorganisation de l'Ontario :

~~- Cette initiative complète les travaux en cours à l'échelle fédérale.~~

- La réserve fédérale contient des fournitures que les provinces et les territoires peuvent demander lorsque leurs propres ressources sont insuffisantes.
- Des achats en vrac en collaboration avec les provinces et par le gouvernement fédéral sont en cours pour une gamme de biens essentiels.
- L'Agence de la santé publique du Canada travaille en étroite collaboration avec ses partenaires fédéraux, les provinces et les territoires pour évaluer les besoins et déterminer les articles prioritaires.

Si l'on insiste :

- La Réserve nationale stratégique d'urgence (RNSU) est complémentaire à la fourniture de biens essentiels détenus par les provinces et territoires.
- Nous continuerons à assurer des approvisionnements supplémentaires afin qu'ils soient disponibles pour les provinces et les territoires, les travailleurs de la santé de première ligne et les Canadiens en cas de besoin.

(Réorganisation)

- ISDE est à l'avant-garde de l'engagement des partenaires industriels canadiens à fournir des solutions révolutionnaires, à se réorganiser et à se développer pour répondre aux besoins cruciaux, tandis que mon ministère exploite les sources d'approvisionnement existantes et engage de manière proactive les fournisseurs qui pourraient être en mesure de fournir des produits et des services pour répondre aux besoins actuels et futurs.
- Nous mettons en œuvre des méthodes d'approvisionnement souples et novatrices pour accélérer la réponse du Canada face à la pandémie.
- À l'échelle du gouvernement, nous continuerons de travailler en étroite collaboration avec nos partenaires de tous les ordres de gouvernement et avec l'industrie pour assurer la sécurité des Canadiens et de leur famille.

Envoyé de mon iPhone